



Espectadores de lujo
Fotógrafa: Gemma Minguez

Controlando el maratón
Fotógrafo: Javier Ruiz



Este año “nuestro” Maratón ha cumplido 20 años. Decimos que es “nuestro” porque después del tiempo que llevamos juntos es como parte de nosotros mismos y nos sentimos plenamente integrados. El Maratón ha pasado a ser una de nuestras actividades importantes a lo largo del año, no sólo contribuimos mientras se celebra sino que, después, organizamos y distribuimos las fotos, seleccionando las mejores, las exponemos... Disfrutamos buscando el mejor encuadre, reímos con las historias –incluso nos animamos a contar alguna- y siempre estamos dispuestos a apoyar, colaborar y compartir con vosotros –Seminario de Literatura Infantil y Juvenil-, y con toda la Ciudad, las cuarenta y seis horas de cada Maratón.

Hemos querido con este portfolio titulado “otros momentos del Maratón”, hacer un pequeño homenaje a los organizadores del Maratón y a las decenas de voluntarios que trabajan desinteresadamente para el mismo. Gracias